
 Lauftreff Gruiten Neandertal e.V 
 

Mitgliederversammlung am Dienstag 29. März 2012 
Tagesordnung siehe Einladung 
Beginn 19:30 Uhr / Ende 21:00 Uhr 
34 Teilnehmer 
  

TOP 1 Begrüßung 
 Der Vorsitzende Elmar Heckrath begrüßt die anwesenden Mitglieder 
 und freut sich über die rege Beteiligung. 
 

TOP 2 Wahl des Protokollführers  
 Otto Höpfner wird einstimmig gewählt 
 

TOP 3 Verlesen des Protokolls 2011 
 Da das Protokoll per Mail im April 2011 an alle Teilnehmer verschickt wurde und es 

außerdem im Netz nachzulesen ist,  hat der Protokollführer die Teilnehmer gefragt,  
 ob auf das Verlesen verzichtet werden kann. Die Teilnehmer haben dieses einstimmig 
 bejaht.  

 

TOP 4 Bericht des Vorsitzenden (Elmar Heckrath) 
Die Mitgliederzahl liegt aktuell bei 142 und wächst langsam an. 
Thema Bürgerhaus. 
Die Schließung und Vermarktung des Bürgerhauses Gruiten samt Fläche ist wohl  
beschlossen. 
Es könnte also passieren, dass der Parkplatz von der Stadt schon vor der Vermarktung  
anderweitig genutzt wird und daher kurzfristig geschlossen werden könnte. 
Hier gab es zwischenzeitlich schon Vorschläge die Parkplätze Bahnhof, Netto, Bruch 7 

 oder Rockwell zu nutzen. 
 Er verwies hier auf TOP13 der heutigen Tagesordnung. 

 

TOP 5 Bericht des Lauftreffleiters (Hans-Gerd Lipfert)  

 hier der Originalbericht 
     Ich möchte mich bei euch allen für die gute Zusammenarbeit im letzten Jahr bedanken. 

 
                Speziellen Dank an: 
                Eckhard für Betreuerpläne,  
                Jörg für Kistendienst, inkl. Lampenaufbereitung plus Pressearbeit 
                Giuseppe und Ralf Hupp für Wettkampfmeldungen. 
 
                Jörgs neue Internet-Seite ist immer auf dem aktuellen Stand und wird gut  
                angenommen, auch dafür Dank. 
 

     Die Betreuerpläne der Läufer werden weiterhin von mir erstellt. 
 

                Veränderung im Betreuerbereich: 
     Walker: 
     Zugänge: 
     keine 
     Abgang:  
     keine 

 
                Läufer: 
                Zugänge: 
                Gabi Orelio, Manuela Macias, Natascha Haberkost, Ralf Herting, Regina Aschmontas 
                Abgänge: 
                Barbara Füsser, Magdalene Ochs, Edelgard Bünnagel 
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     Somit haben wir z. Zt. 46 Betreuer (16 Walker, 30 Läufer). 
 

                Alle neuen Betreuer/innen haben mit einer gesundheitlich bedingten Ausnahme ihren    
                Betreuerlehrgang gemacht. 
 
                Vorläufig leider nicht dabei: 
                Im z.Zt. aktuellen Plan fehlen 7 Laufbetreuer aus gesundheitlichen, bzw. beruflichen     
                Gründen 
                Bei den Walkern fehlen z.Zt. 6 Betreuer. 
 
                Ich wünsche allen Kranken eine recht baldige Genesung und freue mich auf ihren   
                Wiedereinstieg. 
 
                Auf unserer JHV 2011 wurde der Kauf neuer Betreuerjacken angeregt. Nach                
                Rücksprache mit den Betreuern wurden für alle warme Langarmshirts angeschafft,    
                zusätzlich bekamen die Walkbetreuer Winterjacken. 
 

                Rückblick 2011: 
                Am 30.03.2011 startete die Einsteigergruppe mit Ralf Hupp, Giuseppe Zanoni und Kurt  
                Wieland.  
                Die Laufabzeichenabnahme war am 25.06.2011. 
 
                Unsere Marathoneinsteigergruppe war im Frühjahr beim Düsseldorf-Marathon      
                erfolgreich. 
 
                Im Oktober nahmen wir an einem Sponsorenlauf zu Gunsten des Sportplatzes Gruiten  
                teil, wir erliefen 450 Euro. 
 
                Beim Martinslauf waren wir mit 80 Startern wieder mal die stärkste Gruppe. 
 
                Ein Highlight des Jahres war unser Ausflug nach Münster. Vielen Dank an Klaus A. und  
                Otto. 
 
                Der Winter hatte keinen Schnee, dafür aber eine starke Frostperiode. 
                Es fielen 2 Laufabende witterungsbedingt aus. 
 

                Ausblick 2012: 
                Am 26.03.2012 startete die Einsteigergruppe 2012 unter der Leitung von Gaby Orelio,       
                Klaus Bünnagel und Kurt Wieland. 
                Der Termin für den Info-Abend der Einsteigergruppe ist der 18.04.2012 im Sportheim   
                Gruiten. Auch in diesem Jahr wird uns Laufsport Bunert zur Seite stehen. 
                Laufabzeichenabnahme ist am 15.06.2012. 
 

                Laufabende 
                Gerade in der dunklen und kalten Jahreszeit waren weniger Walker und Läufer am   
                Start und es fielen immer wieder Gruppen aus oder wurden zusammengelegt. Meine    
                Bitte an alle Läufer, bzw. Walker: wenn eure Wunschgruppe ausfällt, ordnet euch im  
                Zweifelsfall in eine untere Gruppe ein. Bei aller Aufmerksamkeit der Betreuer kann es  
                vorkommen, dass man einen hinterher hängenden Läufer / Walker verliert, besonders  
                wenn sich diese nicht melden. 
 
                Noch eine Bitte, schaut nicht permanent auf eure GPS Uhren, sondern lasst euch von  
                eurem Betreuer führen und genießt den Lauf und das schöne Neandertal. 
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TOP 6 Bericht des Schatzmeisters (Eckhard Ochs) 
Der Schatzmeister verlas seinen Kassenbericht und betonte, dass das Vermögen es 
Vereins so langsam schmilzt. 
Hier nur einige Zahlen, genaue Informationen können bei unserem Schatzmeister  
eingesehen werden. 
Kassenbestand zum 31.12.2011 € 8.400,00, bar € 800.-- = € 9.200,00 
Einnahmen € 5500.00,  
Ausgaben € 5900,00 
Beiträge für LSB/LVN ca. € 1.000,00 
sowie ca. € 1.000,00 für Notar/Gericht, runde Geburtstage, Neandertallauf, Hassels, 
Betreuerausbildung. 
 
      

TOP 7 Bericht der Kassenprüfer (Dietmar Scholten und Ulrich Strehl 
Die Kasse wurde am 13.03.12 geprüft und es gab keinen Grund für eine  
Beanstandung. Dem Schatzmeister wird eine perfekte und  professionelle Arbeit 
bescheinigt. 

   
     

TOP 8 Entlastung des Vorstandes 
 Der Vorstand wurde einstimmig mit 31 Ja und 3 Enthaltungen entlastet. 
  

 

TOP 9 Wahl des Lauftreffleiters 
Hans Gerd Lipfert wurde mit 33 Ja-Stimmen wieder gewählt. 1 Enthaltung 

 

TOP 10 Lauftreffausflug 2012  
Unter dem Motto „Im Schneckentempo zum Hülser Berg“ schilderte Klaus A. Flieger  
den Tagesablauf und wies darauf hin, dass ab sofort der Vorverkauf freigegeben ist. 
 

TOP 11 Beitragserhöhung 
Bereits bei der letzten JHV 2011 kam aus dem Teilnehmerkreis der mündliche Antrag 
einer Betragserhöhung. Auf Grund des Berichtes 2012 durch den Kassenprüfer hat der  
Vorstand den Vorschlag folgender Erhöhung zur Diskussion gestellt: 
Einzelpersonen von € 37,00 auf € 45,00 und für Paare von € 61,00 auf € 72,00 
rückwirkend zum 01.01.2012 
Der Kassierer teilte mit, dass die Erhöhung jährlich ca € 1.000,00 ausmachen würde. 
Hier wurde heftig diskutiert.  
Von genereller Ablehnung einer Erhöhung, mit Hinweis auf die allgemeine 
wirtschaftliche Situation, bis hin zu einer moderaten Erhöhung von € 37,00 auf € 41,00 
und von € 61,00 auf € 68,00 ab 01.01.2013 war die Rede. Eine rückwirkende 
Erhöhung zum 01.01.2012 wurde generell abgelehnt.  
Es wurde nochmals darauf hingewiesen, dass der LT-Verein den geringsten  
Mindestbeitrag für einen Verein erhebt und seit Beginn des LT vor 19 Jahren keine 
Erhöhungen vorgenommen wurden.   
 

 Es wurde daraufhin abgestimmt und folgende Beitragserhöhung ab dem 01.01.2013  
 beschlossen: 
 Einzelpersonen  € 45,00 
 Ehepaare           € 72,00 hierzu zählen auch Lebensgemeinschaften (gleicher Haushalt) 
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TOP 12 Jubiläum 2013   



 Es stehen wieder Jubiläen an: 
25.03.2013 20 Jahre LT Gruiten-Neandertal e.V. und 1 Jahr später am  
01.09.2014 30 Jahre LT Gruiten-Neandertal  
Es wurde beschlossen, aus Kostengründen, diese beiden Jubiläen zusammen zu feiern. 
Der Vorstand wird hier einen Termin festlegen und einen Ausschuss, bestehend aus: 
Klaus A. Flieger, Otto Höpfner sowie dem Vorstand bilden.  
  
  

TOP 13 Verschiedenes   
 Hier wurde nochmals die Sachlage Bürgerhaus diskutiert. 
 Schließung und Vermarktung des Bürgerhauses Gruiten samt Fläche ist beschlossen. 

Es könnte also passieren, dass der Parkplatz von der Stadt schon vor der Vermarktung   
anderweitig genutzt wird und daher kurzfristig geschlossen werden könnte. 
 
Hierzu nachfolgende Anmerkungen des 2. Vorsitzenden Jörg Lohmann 
 
Anforderungen an einen Treffpunkt (absteigend nach Wichtigkeit): 
 
Nutzbarkeit, nach Möglichkeit an jedem Wochentag, zumindest an den Lauftrefftagen 
ab 18:00 Uhr, Parkraum für bis zu 50 PKW, 
 
abgeschlossen vom öffentlichen Verkehrsraum (Straße), 
 
Raum für Organisation (Gruppeneinteilung, Bekanntmachungen, Anfangs- und 
Abschlussgymnastik) für bis zu 120 Personen, 
 
direkter Anschluss ans Laufgebiet, keine regelmäßige Querung von Hauptverkehrs- 
straßen, Platz fürs „Warmlaufen“ 
 
Platz für Veranstaltungen (LAZ, Sommerfest), 
 
Beibehaltung des Laufgebietes Düsseltal, 
 
Lage des Treffpunktes nach Möglichkeit unter Beibehaltung der bestehenden 
Kilometrierung, 
 
Genehmigung unseren Schaukasten am neuen Standort aufstellen zu dürfen. 
 
Gedanken: 
 
Wir sollten auf jeden Fall bei der Firma „Rockwell Automation Holdings GmbH“ bzgl. 
Nutzung des Parkplatzes vorsprechen, hierzu wurde die aktive Unterstützung der 
CDU-Fraktion zugesichert, 
Vorbereitungen für unseren möglichen Umzug sollten Ende 2012 abgeschlossen sein, 
der tatsächliche Umzug kann dann zeitnah zur Schließung des Parkplatzes Bürgerhaus 
erfolgen. 
 
 
 
 

 
08.04.2012 
Otto Höpfner 
Schriftführer 


